



Media: Harian Jogja

Hari: Selasa

Tanggal: 06 Desember 2022

Halaman: 3



DINAS PERINDUSTRIAN KOPERASI USAHA KECIL DAN MENEGAH
Mendorong Koperasi dan UKM
Lebih Maju dan Modern

Dinas Perindustrian, Koperasi dan Menengah (Diperinkop) UKM Kota Jogja menggelar Smaradahana Jogja Exhibition KUKM 2022 pada 24 Desember di Taman Pituur, Kota Jogja. Acara ini sekaligus sebagai upaya untuk mempromosikan koperasi di Kota Jogja. Dinas Perindustrian, Koperasi dan Menengah Kota Jogja menggelar acara ini untuk mempromosikan koperasi dan UKM yang ada di Kota Jogja.

Kepala Diperinkop UKM Kota Yogyakarta, Tri Karyadi Riyanto, dan Ketua Komisi B DPRD Kota Yogyakarta, Susanto, saat ini sedang mengunjungi booth KUKM.

Kepala Diperinkop UKM Kota Yogyakarta, Tri Karyadi Riyanto mengatakan, Smaradahana Jogja Exhibition KUKM 2022 merupakan acara yang diselenggarakan untuk mempromosikan koperasi dan UKM di wilayah Kota Jogja. Acara tersebut bisa mendorong koperasi bertransformasi sesuai dengan perkembangan teknologi dan menggali lebih banyak kaum muda untuk bergabung. "Kita 22 peserta yang hadir setelah diinformasikan ke seluruh UKM dengan 12 koperasi yang ada di antaranya merupakan perwakilan pengkajian koperasi modern," kata Riyanto, saat membuka acara pada Sabtu (24/12).

Tidak berlebihan, saat ini baru saja ada koperasi modern di Kota Jogja dan itu merupakan sign-off. Keduanya yakni Koperasi Maget Ulog dan Koperasi Kayawan. Kota Jogja diharapkan secara signifikan bisa melakukan inovasi dengan digitalisasi. Profil kedua koperasi itu juga diharapkan secara signifikan bisa melakukan inovasi untuk memberikan informasi kepada koperasi lain yang ingin mengadopsi perangkat teknologi informasi dalam pelayanannya.

"Transformasi kepada koperasi modern ini sesuai dengan arahan Presiden. Oleh karena itu, kami menargetkan sampai 2024 harus ada lebih koperasi modern," kata dia.

Smaradahana Jogja Exhibition KUKM 2022 juga diluncurkan dengan berbagai macam pameran dan performatif yang bisa diikuti oleh masyarakat dan organisasi perangkat daerah. "Dengan begitu masyarakat dan perangkat daerah lain bisa datang dan berpartisipasi dalam lomba sekaligus menginspirasi dalam acara ini," katanya.

Perwakilan Walikota Jogja Sumardi menyampaikan, kehadiran UKM dan koperasi sebagai penggerak pertumbuhan ekonomi berbagai daerah merupakan minus dan Kota Jogja dengan ekosistem UKM dan Koperasi ini memang merupakan pertumbuhan ekonomi yang positif. "Kami selalu mengupayakan kepada seluruh warga untuk mengupayakan semangatnya membangun koperasi dengan aksi nyata lebih dulu dan konsep koperasi yang lebih integratif,

akhsa yang tinggi serta menggali royong," pungkasnya.

Sumardi menambahkan, peringatan Hari Koperasi harus menjadi momentum untuk membangun semangat pengabdian kepada masyarakat yang profesional dan jadi salah satu penentu kemajuan. Koperasi dituntut lebih adaptif dengan perkembangan zaman agar tidak tertinggal. Pemerintah siap memfasilitasi anggota koperasi dan UKM untuk meningkatkan kinerjanya anak digital dengan berbagai macam pelatihan, pembinaan dan edukasi.

Smaradahana Jogja Exhibition KUKM 2022 didukung oleh Bank BPD DIY yang selama ini sangat peduli dengan UKM. Bersama UKM yang ditentang oleh Bank BPD DIY sehingga koperasi-koperasi lebih baik dan maju. Selain Bank BPD DIY Lembaga Perjanjian Simpanan (LPS) juga mendukung acara ini. LPS merajut simpanan uang para pemilik UKM yang dampaknya di bank. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005